

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Autoposer nerven die Bürger:innen und gefährden die Gesundheit

Wir fragen den Senat:

1. Wie sind die Erfahrungen mit der Kontrollgruppe Autorennen/Autoposer und wie viele Bußgelder und Fahrzeugstilllegungen wurden inzwischen erwirkt?
2. Wie werden die Beamt*innen für diese anwachsende Problematik geschult und wie ist die technische Ausrüstung?
3. Hat sich die temporäre Sperrung des Sielwalls bewährt, sind weitere Maßnahmen geplant und könnten Bundesratsinitiativen des Senats die rechtliche Situation verbessern helfen?

Ralph Saxe, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN